

Schaumburger Nachrichten vom 1. Juni 2019

Busch-Bouler mit Sieg und Niederlage

WIEDENSAHL. Der zweite Spieltag im Niedersächsischen Petanque-Verband brachte der „Ersten“ der Busch-Bouler zwei Siege gegen Middendür Bad Nenndorf (3:2) und SG Teutonia Erlte I (4:1). Dazwischen verlor man allerdings das bisher einzige Spiel gegen Grafschafter Petanque I (1:4). Die „Zweite“ verlor beide Spiele, die „Dritte“ gewann und verlor je einmal, die „Vierte“ gewann zweimal deutlich. Nach der Sommerpause steht am 1. September der dritte und letzte Spieltag an. Die „Erste“ und die „Dritte“ kämpfen um den Aufstieg, die „Zweite“ gegen den Abstieg.